



見事優勝に輝いた東陽クラブの皆さん

最高殊勲選手賞
向後雅生（東陽クラブ）
打撃賞
早川茂夫（辻）
椎名幸司（東陽クラブ）

第30回光町老童野球大会の準決勝、決勝が12月9日スポーツ公園野球場で行われました。決勝戦は東陽クラブ対辻の対決となり11対0で東陽クラブチームが優勝しました。個人賞は次のとおりです。

東陽クラブ 老童野球大会を制す



息の合ったプレーを展開した白浜チーム

白浜チームが3位

～県B&Gバレーボール大会～

小見川町B&G海洋センターで11月25日、県内13センターの代表チームが参加し、千葉県B&Gバレーボール大会が行われました。

光町からは、白浜チームが代表として参加し、見事第3位という輝かしい結果でした。

飯島 栄さん
(芝崎)

第51回千葉県社会福祉大会で、長年光町身体障害者相談員として活動された功績が認められ、千葉県知事から表彰されました。

なお、飯島さんは引き続き相談員として、平成13年10月1日付けで千葉県知事から委嘱され、現在も活躍中です。

飯島氏が知事表彰 ～社会福祉に貢献～

栗山川環境ボランティアに



194人が参加

晴天に恵まれた12月2日、栗山川環境ボランティアが行われ、回収したゴミの量は1t近くになりました。

参加者は「ゴミを拾うのは大変ですね。一人ひとりがマナーを守って、きれいな栗山川にしたいですね」と話していました。



この鑑賞会は、4小学校の交流活動を通して、地域と共に生きる子ども達の育成を図ることを目的として行われたもので、子ども達は、迫力ある演技に目を輝かせ、楽しい時間を過ごしました。

本物に触れて感動 ～夢を育む教育～